



★2学年職場体験学習：7/1（火）～7/3（水）★

2学年の職場体験学習が行われました。生徒達は各職場で働くことを通して、働く人の考えに触れながら体験し、職業の大切さや働くことの意義について考えることができました。今年度も多くの事業所の協力で生徒達に貴重な体験をさせていただきました。感謝申し上げます！尚、職場体験学習の発表会を7月15日（火）14:35から2学年各教室で行う予定です。保護者や時間のある方々はぜひご参観ください。



★3学年進路学習〔高校説明会〕：7/4（金）★

県立高校4校（名護高校、名護商工高校、北山高校、北部農林高校）の進路説明会が行われました。生徒達は、各高校の学校生活や各学科の特徴や取得資格などの説明を聞き、自分自身のこれからの進路や高校選択について考える機会となりました。 ↓【生徒の感想】※一部修正・抜粋

・今回の説明で高校のことについての不安が少なくなりました。気になった校則のことなども分かりました。これから受験に向けて、今日教えてもらった勉強方法を参考にして学習していきたいです。合格できるように毎日30分でもいいから勉強しようと思いました。（3-1平良美麗） ・各学校の説明を聞いて、すぐにでも勉強しようと思ったし、漢検、数検、英検も最低3級までは取ろうと思った。体育祭などの行事も楽しそうだったと思った。（3-1新城杜晃） ・今日の説明を聞いて、自分は30分から1時間でもいいから勉強しようと思いました。各高校のいろんな学科やコース、行事などの楽しい話を聞けてとても学習になった。（3-1兼城悟天） ・各高校の知らなかったことを知れたり、楽しそうな授業や行事がいっぱいあって、どの高校もいいなと思いました。資格取得も必要だと言っていたので、今のうちに取って、勉強したり、提出物を頑張りたいと思いました。（3-1具志堅湖蛙） ・もっと勉強を頑張ろうと思った。自分の行きたい高校に受かるためには、勉強をちゃんとやろうと思った。授業でわからないところがあったら、先生や友達、グループの人にいっぱい教えてもらおうと思った。（3-2與儀あかり） ・各高校によって科の種類が違いそれぞれよさがあると思いました。海外研修や留学など、楽しい体験がたくさんあって全部いいなと思いました。自分の進路をしっかりと決めて、受験に向けて頑張っていきたいです。（3-2崎濱結莉愛） ・進路について真剣に考えることができるともいい機会になりました。この情報から、夏休みまでには進路を決めたいです。また、勉強法などについて学ぶことができたので、それを試していきたいです。たくさん高校の魅力を感じることができました。（3-2大城愛琉） ・各高校の先輩の話聞いてわかったことは、中学のうちでしっかり勉強して、提出物をしっかり出せるようにするといいことを知りました。（3-3新川舜也） ・普通高校や専門高校の特徴や魅力を知ることができました。まだ、自分の進路は迷っているけど、今日学んだことを参考にして高校を選択したいです。（3-3玉城彩希） ・高校生は、中学生よりも自分の夢に向かって頑張っているとわかりました。また、それぞれの学校の魅力や特徴などがわかり、選択の幅が広がりました。進路がまだ決まっていないので、真剣に考えていきたいです。（3-3鉢嶺愛心） ・名護高校以外の学校のことをあまり知りませんでしたが、新たに北山高校は少人数でグローバルな学校と聞き興味が湧きました。名護に受かるためには、今まで以上に勉強に取り組まなければならないと思いました。提出物や家庭学習をしっかり行いたいと思います。（3-3福原千夏）



★本部町少年の主張大会：7/8（火）★

少年の主張大会には、本校から3年生の小山結芽さん、新垣陽菜さんが出演し、2人ともこれまで経験したことをもとに堂々と発表してくれました。結果は、小山結芽さんが最優秀賞で町代表に選出されました。



★各種大会報告★

【県中体連夏季陸上大会：7/5、6】

女子砲丸投げ_7位：嘉手川ももこ(8m01cm)
2年男子1500m_11位：前泊英尚(4'49"7)
共通女子1500m：大城愛琉(6'39")
共通女子800m：大城愛流(3'02")

【北部地区吹奏楽コンクール：7/5（土）】

本校の吹奏楽部は金賞となりましたが、代表権の獲得はなりませんでした。